

Saint-Renan

La ville, capitale française de la marche athlétique

Samedi, puis dimanche, comme l'avait annoncé Alain Talarmin, président de la ligue de Bretagne d'athlétisme, « **durant deux jours, Saint-Renan sera la capitale française de la marche athlétique** ». Sur piste, pour les critères nationaux des jeunes, et sur route pour le championnat de France des 20 km, les compétiteurs venus de toute la France étaient nombreux. Ils se sont disputé âprement les premières places en améliorant leurs records nationaux ou régionaux.

Tous étaient encouragés par les familles, les amis, les badauds. Ceux-ci moins avertis étaient un peu inquiets de cette marche demandant au corps des torsions semblant peu naturelles. Tous étaient heureux de voir de grands champions dont Yohann Diniz. Concentré sur sa préparation de la coupe d'Europe, il n'a pas pour autant oublié de remercier le public pour ses applaudissements et ses encouragements.

■ Voile radiocommandée

Samedi 20 et samedi 27 avril, samedi 11 mai, de 14 h à 18 h, entraînement, lac de Ty-colo. Tous skippers de classes M, classes 10R et multicoques. Gratuit.



1) Yohann Diniz, double champion d'Europe et recordman du monde du 50 000 m sur piste : un grand champion très applaudi, qui a réglé, dimanche, ses derniers préparatifs pour la coupe d'Europe. 2) Top départ pour cinq tours de piste à l'allure vive et soutenue, samedi, pour les benjamins, lors du critérium de marche athlétique, 3) Dimanche matin, lors du championnat de France de marche, de nombreux athlètes ont amélioré leurs records.